

“Presidente Uribe jamás hubiera privilegiado a un puñado de terroristas”: Senador Carlos Felipe Mejía

Bogotá, 7 de octubre de 2014 (CD). *La siguiente es la constancia radicada por el Senador Carlos Felipe Mejía durante la Plenaria del martes.*

"Revisando las respuestas de las entidades del Estado que enviaron a la Plenaria para el debate a realizarse el día de hoy, no me queda duda que este es un debate de tipo informativo y propagandístico promovido por el Gobierno Nacional, para seguir vendiendo la idea de que el proceso de paz va por el camino correcto.

Qué coincidencia la de este debate, con las declaraciones y columnas en las cuales quieren mostrar como revelaciones de la mayor magnitud, los intentos que se hicieron durante los gobiernos del Presidente Álvaro Uribe por entablar conversaciones con los grupos terroristas.

El proceso de paz del actual Gobierno debería defenderse por sí solo si se está tan cerca de la paz, si ha sido conducido por el camino correcto y si fuera comprendido por la mayoría del pueblo colombiano, como permanentemente se argumenta por parte del Gobierno y sus voceros mediáticos.

¿Por qué se tiene que recurrir a justificaciones con espejo retrovisor queriendo validar el presente proceso en el hecho de que el Presidente Uribe haya realizado intentos públicos de iniciar conversaciones? ¿Será que cada día se hace más evidente la desconfianza de los colombianos?

La desconfianza la ratifica el mismo Presidente Santos en declaraciones a la periodista Mary Anastasia O'Grady de The Wall Street Journal, quien en un artículo reciente comenta: 'El presidente de Colombia Juan Manuel Santos dice que ahora sabe por qué tantos colombianos se opusieron a su reelección, la cual ganó en una disputada segunda vuelta en junio: no confiaban en sus negociaciones en La Habana con el grupo terrorista marxista conocido como las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (Farc)'.

Clara demostración de la incertidumbre son las declaraciones de una víctima real de la Farc al visitar a los negociadores en La Habana, el general Mendieta: 'La guerrilla continúa con el mismo orgullo y prepotencia', manifestó el General a la cadena W de Caracol, que volvió a sentirse secuestrado tras la reunión sostenida en Cuba debido a que la actitud de los negociadores es parecida a la que tenían sus captores.

El Presidente Álvaro Uribe ha dejado claramente establecido que en la búsqueda de la paz, sus intentos de diálogo, debían partir de la existencia de unos inamovibles que garantizaban la institucionalidad, la vida, la honra y los bienes de

los colombianos, y en ningún caso podrían implicar un retroceso en los avances conseguidos con la Política de Seguridad Democrática.

Premisa fundamental tenía que ser el cese de toda acción terrorista por parte de las Farc o el ELN, no seguir con el reclutamiento de menores y no negociar impunidad generadora de nuevas violencias. Encontraron los jefes terroristas barreras insalvables para asaltar la buena fe de los colombianos y rehuyeron las conversaciones. Muy distinto a lo que se percibe hoy como una claudicación de las instituciones ante el terrorismo.

Como concluye la periodista de Wall Street al analizar la actual negociación de La Habana: 'Eso sugiere a algunos que los terroristas tienen al Gobierno justo donde lo quieren'.

Jamás el presidente Uribe habría privilegiado, como lo ha hecho el Gobierno Santos, a un puñado de mafiosos terroristas que no representan a ningún sector de la población Colombiana para decidir el futuro de la patria".